



KEMBALI SIAPKAN LAGA UJI COBA

PSIM Tunggu Format Kompetisi

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogya berharap PSSI dan PT Liga Indonesia Baru (LIB) selaku operator kompetisi bisa segera memberi kepastian tentang format kompetisi Liga 2 musim 2022/2023.

CEO PSIM, Bima Sinung Widagdo kepada wartawan, Selasa (19/7) mengatakan, hingga kemarin pihaknya belum menerima pemberitahuan berupa surat resmi dari PSSI atau PT LIB terkait kepastian format kompetisi musim ini. "Harapannya, pemberitahuan resmi segera didapat, kita tunggu itu," ujarnya.

Belum adanya pemberitahuan resmi terkait format kompetisi dan kapan kompetisi akan mulai digelar, menurut Bima akan berpengaruh pada persiapan tim PSIM jelang tampil di kompetisi kasta kedua sepakbola tanah air. Terlebih saat ini sudah mulai banyak beredar di masyarakat melalui media sosial terkait gambaran rencana format kompetisi musim ini.

Salah satu informasi yang beredar di media sosial terkait format kompetisi Liga 2 musim ini di antaranya kompetisi akan dibagi dalam tiga wilayah. Masing-masing grup akan diambil dua klub

terbaik untuk bertanding di babak 6 besar dengan total 248 pertandingan. Selain itu, kompetisi akan mulai digelar akhir Agustus atau paling lambat awal September tahun ini.

Kemudian, kompetisi yang akan diikuti 17 klub Liga 2 musim lalu, ditambah 3 tim degradasi dari Liga 1 musim lalu, serta 8 tim promosi Liga 3 musim lalu ini direncanakan bakal berakhir paling lambat pada bulan Februari tahun 2023.

"Sampai sekarang belum ada surat resmi secara langsung ke klub, entah soal pembagian tiga wilayah itu, atau kapan kick off Liga 2. Intinya kami harus siap dengan format yang berlaku untuk Liga 2 musim ini," tegasnya.

Terkait persiapan tim menghadapi kompetisi musim ini, Bima mengatakan, setelah menjalani laga ujicoba tandang melawan Persebaya Surabaya beberapa waktu lalu, manajemen berencana untuk kembali menggelar laga ujicoba.



KR-Istimewa

Penyerang PSIM Yogya, Johan Yoga (tengah) saat laga uji coba kontra Persebaya Surabaya di Stadion Gelora Bung Tomo.

Kali ini calon lawan yang akan dihadapi adalah Sulut United.

Rencananya, sebelum Liga 2 mulai digelar, PSIM akan mengadakan tiga hingga empat kali uji coba. Hanya saja, untuk laga ujicoba kali ini, manajemen untuk sementara akan menggelarnya secara tertutup terlebih dahulu.

"Uji coba lawan Sulut United akan kita gelar, tapi untuk yang saat ini kita kita tertutup dulu. Namun kedepan pasti akan ada uji

coba terbuka, tapi untuk waktu dan lawannya masih kita bicarakan dulu," katanya.

Laga uji coba terbuka dengan menghadirkan penonton menurut Bima sangatlah penting sebagai uji coba bagi kesiapan panitia pelaksana (panpel) dalam penyelenggaraan pertandingan, sesuai dengan pesan Kapolresta Yogyakarta saat manajemen PSIM menggelar audiensi beberapa waktu lalu. **(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Juli 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005